

*

13 de noviembre de 1920.

Señor don.....

Limón

Siendo el estudio de la etimología una de mis chifladuras, respondo inmediatamente y con mucho gusto a su atenta carta leída hace un rato.

ATERRAR significa propiamente *causar terror* o *echar por tierra* o *cubrir con tierra*. Las acepciones de «llegar a tierra» y «arriarse a tierra» van cayendo en desuso, afortunadamente.

ATERRIZAR es un verbo que se encuentra ya en todos los buenos diccionarios y significa: *llegar al suelo*. Ahora bien, tan suelo es la costra sólida o tierra firme (*terra firma*) como la corteza acuosa (*terra mobilis*). SOLUM significa base o última capa. Así, Virgilio habla del suelo acuoso (*solum aquae*) y Ovidio del suelo celeste (*coeleste solum*) o firmamento. Si este firmamento o bóveda existiera de veras, un bólido que llegara a él, aterrizaría, ni más ni menos que el aeroplano que toca la superficie del mar.

TIERRA es ante todo el nombre de nuestro planeta; y son *terrestres* nuestras montañas, nuestros mares y nuestro aire.

Lo no muy bien concebido es el nombre de